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El Colegio de Veterinarios se reúne con Elena Candia para 

abordar distintas cuestiones de interés para la profesión 

 

 La portavoz del Partido Popular en el Ayuntamiento de Lugo y vicepresidenta 

primera del Parlamento de Galicia solicitó hace unos días este encuentro de 

trabajo, que tuvo lugar ayer jueves por la tarde 

 La directiva del colectivo profesional le trasladó a la también presidenta del PP 

provincial su preocupación por que el Conselleiro de Medio Rural esté ahora 

poniendo en cuestión la necesidad de la figura del veterinario de explotación 

 Esta reunión se enmarca en la ronda de contactos institucionales que está 

celebrando el Colegio, cuya directiva también compartió mesa de trabajo en 

meses previos con la ex alcaldesa de Lugo, Lara Méndez, el presidente de la 

Diputación Provincial, José Tomé, y el ex delegado de la Xunta, Javier Arias  

 

Lugo, 22 de marzo de 2024.- La Junta Directiva del Colegio Oficial de Veterinarios de 

Lugo se reunió ayer por la tarde con la portavoz del Partido Popular en el 

Ayuntamiento de Lugo y vicepresidenta primera del Parlamento de Galicia, Elena 

Candia, quien solicitó la celebración de este encuentro de trabajo para conocer de 

primera mano la actividad que desarrolla este colectivo profesional. 

 

En este foro, la entidad presidida por José Luis Benedito Castellote trasladó a la 

también presidenta provincial del PP su “gran preocupación” por las declaraciones del 

Conselleiro de Medio Rural, José González, en las que cuestiona la necesidad de la 

figura del veterinario de explotación. En este sentido, el Colegio de Veterinarios de 

Lugo recordó a Elena Candia que se trata de la aplicación de una normativa europea -

por tanto, de obligado cumplimiento- aprobada hace casi un año y que poner en duda 

ahora la conveniencia de esta normativa “genera inseguridad e incertidumbre tanto 

entre los y las profesionales de la provincia como entre las personas que están al 

frente de una explotación”. 

 

A este respecto, José Luis Benedito incidió en que “desde el Colegio Oficial de 

Veterinarios de Lugo estamos poniendo todo de nuestra parte” para promover la 

adaptación de los profesionales a esta nueva figura, como avalan los dos cursos 

monográficos del último año sobre veterinario de explotación, cuyas matrículas se 

completaron en cuestión de minutos. 
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En concreto, la segunda edición, centrada en explotaciones ganaderas bovinas, 

porcinas y avícolas, comenzó el pasado viernes 15 de marzo y celebra hoy viernes 22 

su segunda jornada abordando el Plan Sanitario Integral con la intervención de José 

Antonio Varela (inspector veterinario en el Servicio de Seguridad Alimentaria en las 

producciones ganaderas de la Consellería de Medio Rural), de Gonzalo Fernández 

Rodríguez (decano de la Facultad de Veterinaria lucense) y de Rosario Panadero 

Fontán (catedrática de Sanidad Animal por la USC). 

 

Ronda de contactos institucionales 

La directiva agradece a Elena Candia “su interés y su escucha activa” con respecto a 

todas las demandas trasladadas, al tiempo que recuerda que esta reunión se enmarca 

en la ronda de contactos institucionales que está celebrando el Colegio, cuya directiva 

también compartió mesa de trabajo en meses previos con la ex alcaldesa de Lugo, Lara 

Méndez, el presidente de la Diputación Provincial, José Tomé, y el ex delegado de la 

Xunta, Javier Arias. 


